

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

9. Oktober 1961: Diskussions- und Beratungsreihe mit Laure Wyss

An diesem Montag beginnt eine Diskussions- und Beratungsreihe, die später «Unter uns» heisst.

Mit Dokumentarfilmen, anschliessenden Diskussionsrunden und später auch mit Beantwortungen von Zuschauerfragen hat die neue Reihe Erziehungs- und Lebensberatung zum Thema. Die Leitung hat Laure Wyss, Regie führt Walter Plüss. Während die ersten drei Sendungen unter dem jeweiligen Thementitel angekündigt werden, erhält die Reihe ab 29. Januar 1962 den Sammeltitle «Unter uns». Die einzelnen Folgen werden in der Regel jeweils monatlich am Montag nach 21.15 beziehungsweise 21.30 Uhr ausgestrahlt.

Die erste Sendung heisst «Im Schatten des Wohlstandes» und beginnt mit dem gleichnamigen Film von Remi Mertens und Walter Marti, in Zusammenarbeit mit Dr. Marie Meierhofer. Der Film zeigt, wie Kinder trotz äusserer Pflege verkümmern und schwere Schäden erleiden, wenn sie seelisch nicht in der richtigen Obhut sind. Anschliessend diskutieren unter der Gesprächsleitung von Laure Wyss neben Dr. Meierhofer ein Amtsvormund, die Leiterin eines Säuglingsheimes und der Psychologe Dr. Hans Zulliger.

Themen weiterer Folgen der Reihe «Unter uns» sind unter anderem: Sackgeldprobleme, Abzahlungsgeschäfte, Wiedereingliederung von Strafgefangenen, das Vaterbild der Tochter, Kriegsspielzeug und Wohnen im Hochhaus.

Die letzte Sendung wird am 11. Dezember 1967 ausgestrahlt.